

Une nouvelle navette de desserte pour la ZAE “La Forêt” à Epinay-sous-Sénart

Lundi 13 janvier, François Durovray, Président de la Communauté d'agglomération, Bruno Gallier, Vice-Président délégué au développement économique, Valérie Ragot, Vice-Présidente déléguée aux mobilités, Damien Allouch, Maire de la Ville d'Epinay-sous-Sénart et Constant Lekiby, Adjoint au maire d'Épinay-sous-Sénart ont inauguré la nouvelle navette 4136 qui dessert la ZAE La Forêt.

L'arrivée de cette navette est le fruit d'un besoin exprimé il y a plusieurs mois lors du comité de site organisé par la Communauté d'Agglomération Val d'Yerres Val de Seine, et l'aboutissement d'un travail partenarial entre les acteurs publics locaux, Ile-de-France Mobilités et les chefs d'entreprises de la ZAE.

Cette navette expérimentale est opérationnelle toute l'année du lundi au vendredi à partir de 4h40 en partance de la gare RER de Brunoy et à destination de la zone d'activité La Forêt à Épinay-sous-Sénart, avec un dernier trajet opéré à 20h45.

Si des ajustements sont encore nécessaires, ce service suscite l'entière adhésion des acteurs économiques et représente un vrai plus pour l'attractivité des entreprises présentes sur site.